

フラワーフェスティバル「折り鶴みこしパレード」に参加しました。

5月3日「ひろしまフラワーフェスティバル・折り鶴みこしパレード」にあすなろ会の23名が出場しました。

当日10時に美鈴が丘公民館に集合し、3台のバスに分乗してパレード集合場所の竹屋小学校へ出発しました。青空が広がり、絶好のパレード日和。竹屋小学校に約500人の「折り鶴みこし連」が30羽の折り鶴とともに集合しました。その中でも140人で3羽の折り鶴みこしを担ぐ美鈴が丘は大所帯です。出発前におむすびとお茶をいただいて、12時過ぎにあすなろ会を先頭にパレードがスタートしました。

声の大きい部員はメガホンを持って「わっしょい、わっしょい」のかけ声担当。新入部員の1年生は横断幕を持って先頭を行進しました。重さ30kgの折り鶴みこしは少し重かったですが、みんなで担当場所を交代しながら、笑顔で行進しました。



出発前の2年生。ワクワクの出番待ち。

3年生はこれで3回目のパレード参加。来月の文化祭で引退ですが、美鈴が丘の地域のみなさんや可愛い子どもたちと一緒に平和への思いを込めて行進し、最高の思い出ができました。



笑顔で行進します。平和のピース！



みこしは結構重量感があります。しんどい人は交代するよと声をかけあっています。



新入部員の1年生は先頭を行進しました。



3年生は3回目の参加です。1年生の時は雨の中のパレードでしたよね。3年間よく頑張りました。



メガホンを持って「わっしょい、わっしょい。」と元気よく行進しました。



美鈴が丘140人で3羽の折り鶴みこし、圧巻の行進です。みなさんお疲れさまでした。